

Presidente de Bolivia convoca a defender la democracia



La Habana, 9 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, convocó este 9 de noviembre a los patriotas, movimientos sociales y personalidades de su país a proteger la democracia, en marcha pacífica por la unidad y para preservar la vida.

En conferencia de prensa en la ciudad de El Alto, el dignatario llamó a defender el voto del pasado 20 de octubre, que es la continuidad del proceso transformador que se lleva a cabo en la nación desde el año 2006.

Morales anunció al pueblo boliviano y al mundo entero que está en marcha un golpe de Estado contra un gobierno electo democráticamente y, agregó que las acciones son también contra los movimientos sociales, trabajadores, humildes.

Acusó que esta maniobra está organizada por grupos violentos y antidemocráticos, que no respetan la paz social y conspiran contra el pueblo.

El mandatario convocó a un diálogo inmediato con los partidos de la oposición con una agenda abierta, e instó a la policía a cumplir con la Constitución en su tarea de preservar la integridad de la nación.

Igualmente, invitó a los representantes del papa Francisco, organismos internacionales, a los países y a las iglesias a acompañar ese diálogo y a conocer de cerca el golpe de Estado en marcha. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207127-presidente-de-bolivia-convoca-a-defender-la-democracia>



Radio Habana Cuba